

W Comentarios en la web

CUT denuncia a Dorothy Pérez ante la OIT por "vulnerar la libertad sindical": la acusan de aplicar "ley mordaza"
Comentarios en Emol.com



Leonardo Saavedra

Considero que el Presidente de la CUT está completamente desorientado. Siento una profunda vergüenza por la falta de probidad de ciertos funcionarios de Gobierno, quienes, con gran descaro, solicitan licencias médicas para poder salir de vacaciones. Es una situación realmente inaceptable.

Luis Crino

Siento una irónica tranquilidad al saber que la CUT sigue en manos de quienes, a mi juicio, nunca han trabajado un día fuera de una asamblea. Anhele que algún día la dirijan trabajadores de verdad, aunque claro, eso implicaría entender lo que es madrugar, cumplir turnos

y ganarse el pan sin la retórica de los discursos.

Antonio Ortiz

Me pregunto si la postura de este dirigente obedece al desconocimiento o a una gran astucia, pues creo que sabe que su reclamo está fuera del marco constitucional. A mi juicio, con esto sólo busca notoriedad, ya que la CUT no parece velar por los trabajadores, sino más bien servir como una plataforma para iniciar carreras políticas.

Otrova G.

Creo que llegó la hora de la gente honesta, de quienes sí trabajan y quieren vivir en paz con sus familias. Espero que el Estado responda y condene a quienes se han aprovechado de los ciudadanos responsables. Pienso que la solución podría ser Kaiser; su propuesta de auditar los dineros públicos explica por qué otros le temen. En cambio, este dirigente no representa a nadie, pues no fue elegido, y todos sabemos que consiguió su puesto en El Metro por medio de influencias.

Edgar Ramos

Como funcionario público de carrera, le envío todo mi apoyo a la contralora. Siento que ella está limpiando y reivindicando la imagen de los servidores públicos que sí trabajamos con honestidad y no participamos en chanchullos.

Alex Díaz

En los organismos internacionales siempre se encuentran altos mandos del zurderío.